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“Tudo na rede social é 
rápido. Tudo acontece e muda 
em questão de minutos”

Pág. 3

Mistura de remédios e 
álcool pode ter levado 
esposa de Pivetta a se 
precipitar em denúncia

CASO DE FAMÍLIA

Ex-secretária pode 
estar mentindo em 
depoimento na CPI 
dos medicamentos - Pág. 5

ESCLARECIMENTOS

Na Câmara Municipal, Elizeth afirmou que encontrou um 
sistema fraudulento de compra de medicamentos, onde a 
empresa Norge Pharma faturava um produto, porém 
entrega outros - Pág 5

“Nosso plano de governo 
é baseado na voz do 

povo”, diz Diego Taques

ELEIÇÃO SUPLEMENTAR

A Prefeitura de 
Acorizal, 62 km ao 
norte de Cuiabá, tem 
um novo gestor a 
partir deste mês de 
agosto. O nome dele 
é o prefeito Diego Ta-
ques (PSD), que teve 
55,04%, o que repre-
senta 2.758 dos vo-
tos válidos e venceu 
o candidato Benna 
Lemes (DEM), que te-
ve os outros 44.46% dos votos, o que resultou 
em 2.253.

A cidade precisou de uma eleição suple-
mentar, por conta da cassação do ex-prefeito 
Meraldo Sá (PSD), que sofreu derrota na Jus-
tiça por crime de corrupção eleitoral. Taques, 
que é agrônomo, no pleito passado foi vice 
na chapa do prefeito cassado Meraldo Sá, e 
recebeu apoio dele na campanha para che-
gar a vitória. Leia mais na página 7.

Rede Hoteleira prevê retomada 
do crescimento e investe na 

melhoria da estrutura

BOAS EXPECTATIVAS

Rede de Hotéis Mato 
Grosso tem investido 
também em 
promoções para finais 
e meio de semana, 
além da redução de 
diárias
Pág. 7

O fato foi narrado por ela mesmo em uma declaração pública em que fez no cartório contando que, no dia 7 de julho, 
quando ambos se envolveram em uma confusão, em Santa Catarina, nas férias do casal, ela fez uso de medicamentos e 

bebida alcóolica - Pág. 4
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“Tudo na rede social é rápido. 
Tudo acontece e muda em 

questão de minutos”ICMS e combustíveis

DIEGO SAPORSKI

Centro-Oeste Popular - Diante da quaren-
tena pelo novo coronavírus, quais as van-
tagens e a utilidade da internet na adap-
tação à pandemia?
Diego Saporski - A internet revolucionou a 
forma de trabalhar nas principais cidades do 
país. A criação e popularização de aplicativos 
de reuniões, como o zoom, auxiliaram efetiva-
mente todos os trabalhadores que puderam se 
adaptar a nova forma de trabalha. Já as peque-
nas e microempresas conseguiram por meio 
do Facebook e Instagram continuarem ativas 
no fornecimento de conteúdo e prestação de 
serviço aos seus clientes e consequentemente 
seguidores. A divulgação por meio delas foi 
sem dúvida a salvação de muito empresário. E 
também, o inicio de novos profissionais no 
mercado. Quem soube usar se colocou e conti-
nuou no mercado.

CO Popular- Quais as vantagens que a in-
ternet e redes sociais estão trazendo pela 
luta dos direitos?
Diego Saporski - O acesso à internet sem dúvi-
da alguma foi uma válvula de escape para mi-
lhares de brasileiros, ela possibilita que muitos 
continuem a ter aulas, a manter atividades de 
trabalho, a participar de atividades culturais e 
artísticas e acessar suas redes de apoio. É por 
meio das redes que se tem acesso a informa-
ções sobre a pandemia, sobre o mundo em si. 
Claro que tudo com respeito e com cuidado.

CO Popular - Qual é o papel das redes soci-
ais?
Diego Saporski - Vou falar sobre uma análise 
bem pessoal, a rede social veio pra mudar a vi-
da de toda uma geração, assim como o jornal 
impresso, rádio e televisão a rede social foi vis-
ta com receio, foi banalizada, foi tida como 
brincadeira e hoje isso tudo mudou. Foram al-
guns anos para que ela tivesse seu verdadeiro 
lugar na comunicação do nosso país. Nos dias 
atuais, o Instagram, Facebook e WhatsApp são 
responsáveis pelos maiores índices de disse-
minação de notícia do país. Diversos materiais 
de clientes são feitos especificamente para es-
sas redes. O profissional que ainda não se espe-
cializou e estudou à fundo cada uma delas per-
de em conteúdo e consequentemente em fazer 
com que o seu cliente ou assessorado se torne 
sucesso. Sempre digo que todos os meios de 
comunicação são importantes e um depende 
do outro, só que a bola da vez é a rede social. 

CO Popular - Atualmente, passamos mai-
or parte de nosso tempo conectados a in-

ternet e muito desse tempo é gasto nas in-
terações que as redes sociais nos propor-
cionam, e que por fim acabam nos influen-
ciando e surtindo algum efeito nas nossas 
vidas. Concorda?
Diego Saporski - Claro. Construímos elos pes-
soais e profissionais na rede. A minha orienta-
ção é que tudo seja dosado de forma responsá-
vel e que possamos tirar o melhor de cada in-
formação que chega até nós. E temos esse po-
der. Somos nós que decidimos quem seguir e 
quem bloquear. Por isso, pra um cliente con-
quistar um seguidor é sim conquistar um novo 
amigo, alguém que estará de olho nas suas pos-
tagens.

CO Popular - Os políticos também perce-
beram essa mudança na comunicação e 
estão se atualizando, interagindo e enga-
jando seus possíveis eleitores por meio 
de ações mais informais nas redes socia-
is. Como analisa esse fato?
Diego Saporski - Trabalho há dez anos asses-
sorando alguns políticos de Mato Grosso e eu 
pude ver de perto essa transformação. Quando 
comecei a rede social ainda era vista apenas co-
mo um blog de fotos de festas e viagens. Os 
anos passaram e políticos ganharam eleições 
sem ao menos conhecer pessoalmente seu elei-
tor, apenas com ações nas redes. Não concor-

O acesso à internet sem dúvida 
alguma foi uma válvula de escape para 

milhares de brasileiros

“Não há dúvida de que o fornecimento de 
combustíveis, constitui serviço público 
essencial, imprescindível para a subsistência 
das pessoas físicas e indispensável para o 
desempenho das atividades empresariais”

do que isso tenha que acontece, o político tem 
obrigação de saber quem é o seu eleitor. Só 
que a rede veio como um forte aliado e trouxe 
relevantes guinadas eleitorais durante os últi-
mos anos. E imagem é tudo não é, por isso se 
você tem uma boa imagem na vida pessoal terá 
sim uma boa imagem na rede social.

CO Popular - Quais os benefícios das re-
des sociais para as empresas?
Diego Saporski- Uma análise agora bem de 
consumidor eu compro o que eu vejo e se eu 
busco comprar um celular novo e estou ali pas-
sando meu feed e vejo uma empresa confiável 
que me mostra um material bem feito, produ-
tos de qualidades e claro preços bons, claro 
que vou buscar contato e me inteirar mais. 
Assim em todas as áreas, com certeza quem 
souber trabalhar com materiais de qualidade 
na produção visual vai estar bem colocado no 
mercado.

CO Popular - Facebook, Instagram e ou-
tras plataformas trazem desafios para o 
bem-estar emocional, mas também podem 
contribuir, dependendo de como forem 
usadas. Como você avalia esse poder?
Diego Saporski - Sim, é preciso ter muito cui-
dado e claro quando tiver dúvida de alguma co-
isa buscar uma opinião de terceiro ou de um 
profissional da área. Infelizmente, existe muito 
fake news e muita gente querendo passar a per-
na ou tirar a vantagem sobre outra pessoa, por 
isso o cuidado é redobrado. 

CO Popular - Não é de agora que o jorna-
lismo faz uso das redes sociais, seja para 
encontrar fontes ou acompanhar reper-
cussões. Na rotina da função de cada um, 
quais as principais vantagens que pode-
mos encontrar nas redes sociais?
Diego Saporski - Acho que a rapidez de co-
mo tudo chega. Um exemplo antigamente nos 
jornalistas demorávamos um dia pra soltar um 
texto para o público. Agora vamos para a pau-
ta de determinado assunto e publicamos du-
rante, no meio e após o fim da pauta. Tudo na 
rede social é rápido. Tudo acontece e muda 
em questão de minutos. Por isso, sempre te-
mos que estar antenados e de olhos bem aber-
tos com que estamos lendo e vendo aquilo já 
pode fazer parte do passado. Outra vantagem, 
importantíssima é a possibilidade de poder-
mos todos nos inserirmos no mercado. A rede 
social proporcionou isso. Autônomos e pe-
quenas empresas estão se tornando sucesso e 
se transformando em grandes especialistas e 
até multinacionais. Tudo que seja feito com 
conteúdo legal e qualidade certamente farpa 
sucesso nas redes.

Diego Saporski é especialista em redes 
sociais, jornalista e assessor de 
imprensa. Atuando há uma década no 
mercado, acumula mais de 30 mil 
seguidores no instagram onde tem 
uma rotina com seus seguidores que 
vai desde da sua vida pessoal e 
profissional até séries de dicas de 
como agir nas redes. Em entrevista ao 
Jornal Centro-Oeste Popular ele fala 
sobre os diversos trabalhos realizados 
nas redes sociais, duvidas e mudança e 
inovação que a internet trouxe para 
todos nós. Confira!
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De acordo com os índices que aferem a perda do poder aquisiti-
vo da moeda nacional, em especial o IPCA divulgado pelo IBGE, o 
preço dos combustíveis afeta diretamente no aumento da inflação.

Por sua vez, como resta defeso ao Poder Público tabelar o pre-
ço das mercadorias e serviços, a União através do Banco Cen-
tral lança mão de um mecanismo no sentido de aumentar 
a taxa básica de juros,  a fim de inibir o crédito e, por 
sua vez, a demanda.

Trata-se por certo de um remédio amargo, 
uma vez que ao mesmo tempo que bus-
ca a controlar a infla-
ção, por outro 
lado retrai os 
investimentos.

Porém, inde-
pendente desta 
estratégia fi-
nanceira uti-
lizada pelo 
Poder Pú-
blico, a Consti-
tuição Federal per-
mite que ocorra a 
intervenção no âm-
bito tributário, 
uma vez que o cus-
to fiscal incidente so-
bre o produto impacta di-
retamente no preço final ao consumidor.

Nesse sentido, tal qual ocorre com outras mercadorias e serviços 
essenciais, tanto a Constituição Federal, como a Estadual, impõe que 
os mesmos devem ter a menor alíquota de ICMS.

Não há dúvida de que o fornecimento de combustíveis, seja die-
sel, gasolina, álcool ou gás natural, constitui serviço público essenci-
al, imprescindível para a subsistência das pessoas físicas e indispen-
sável para o desempenho das atividades empresariais, ou seja, se 
aplicada a alíquota menor de ICMS, por certo o valor final ao consu-
midor irá sofrer uma redução significante.

Mesmo raciocínio no tocante ao custo do frete dos produtos e até 
mesmo no próprio processo de industrialização, vindo a impactar di-
retamente no preço final da mercadoria, contribuindo assim para que 
seja reduzida a pressão inflacionária.

Portanto, a questão não deve ser analisada apenas sobre o crivo 
arrecadatório, mas também sobre o poder/dever constitucional do 

Poluição sonora: um problema de saúde pública
A questão ambiental vem ganhando cada vez mais enfoque na atualidade na 

medida em que se percebem as inter-relações e a interdependência entre os ele-
mentos constituintes da natureza, essenciais para a manutenção da vida. O mode-
lo de desenvolvimento baseado no consumismo está gerando grandes impactos 
sociais e ambientais. O modo de produção e as relações estabelecidas pelo ho-
mem com a natureza têm provocado diversas preocupações e mobilizações para 
mudanças na forma de ver e se relacionar com o meio ambiente.

No conjunto dos problemas socioambientais citam-se as várias formas de polu-
ição, entre as quais a poluição sonora, presente tanto em grandes centros urbanos 
como em médias e pequenas cidades. A poluição sonora é oriunda de buzinas, si-
renes, músicas, alarmes, atividades em templos religiosos, indústrias, obras de 
construção civil, entre outros. O grande problema é o alto nível de sons e ruídos e 
a sua frequência.

A Organização Mundial de Saúde (OMS) estabelece em 50 decibéis o limite acei-
tável dos sons. E afirma que daí para cima os sons e ruídos começam a produzir efei-

Victor Humberto Maizman
Advogado e consultor jurídico tributário
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Victor Humberto Maizman
é advogado e consultor jurídico tributário

Eleições 2021
Popular e carismática, primeira-dama de Cuiabá Márcia 
Pinheiro figura como favorita na “bolsa de apostas” na 
disputa por uma cadeira na Assembleia Legislativa em 
2022. O assunto cada vez mais ganha os bastidores da 
política, embora o prefeito Emanuel Pinheiro prefira 
desconversar, afirmando que a prioridade é a reeleição do 
deputado federal Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuelzinho. 
O trabalho social que vem sendo desenvolvido por Márcia 
tem proporcionado grande projeção na Capital, fazendo 
com que seu nome seja sempre destaque nos noticiários 
como pré-candidata, e caso realmente assuma o desafio 
das urnas, deve ser uma das mais votadas, principalmente 
pelo apoio que terá do alcaide cuiabano, que tem 
aprovação superior a 80% da sociedade cuiabana e seria 
cabo eleitoral de fazer inveja a qualquer político.

Voto impresso

O governador Mauro Mendes (DEM) fez uma postagem nas 
redes sociais, na semana passada, se posicionando 
favorável à urna eletrônica com voto impresso auditável. O 
chefe do Executivo mato-grossense pontuou que a 
implantação do modelo auditável não altera a votação 
atual, mas cria um controle. Mauro comentou ainda não vê 
motivos para a democracia e a população conviver com 
esta dúvida, que poderiam gastar energia com "assuntos 
mais relevante".

Reeleição I

O presidente do DEM em Mato Grosso Fabio Garcia disse 
acreditar que o bom trabalho desempenhado pelo 
governador Mauro Mendes irá ajudá-lo em um eventual 
projeto de reeleição.  À imprensa, o aliado afirmou que 
Mato Grosso saiu da falência para um dos três melhores 
Estados para se fazer investimento. Garcia afirma que 
Mendes está tirando Mato Grosso de um estado de quase 
falência e colocando como um dos três melhores estados 
para se investir. Isso prova muito do trabalho dele.

Reeleição II 

Léo Bortolin prefeito de Primavera do Leste está animado 
com a possibilidade de candidatura no próximo ano. Com 
a administração bem avaliada, carismático e popular, Léo 
se tornou uma carta na manga do MDB. O presidente do 
partido, federal Carlos Bezerra, tem incentivado o prefeito a 
entrar no páreo e até o defende para vice numa 
composição com o governador Mauro, que vai à reeleição.

Devolução

O juiz Wladys R. Freire do Amaral, da 2ª Vara Especializada 
da Fazenda Pública de Várzea Grande, homologou no 
último mês acordo de não persecução cível do ex-prefeito 
Walace Guimarães. O ex-prefeito de Várzea Grande celebrou 
o acordo com o Ministério Público Estadual (MPE) para a 
devolução de R$ 114 mil aos cofres do município, por 
conceder a si próprio auxílio funeral pela morte mãe. O  
auxílio no valor de R$ 55 mil foi concedido no ano de 
2013 a Wallace, que era o prefeito da cidade, e não 
atendia os requisitos para receber o benefício.
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tos negativos para o ouvido humano. Apesar de ser um tipo de poluição que não se 
acumula na natureza, pode-se considerar cumulativa, uma vez que os problemas de-
correntes dela podem ocorrer tanto a curto quanto a longo prazo. Ainda de acordo 
com a OMS, cerca de 10% da população mundial está exposta a níveis de pressão so-
nora que potencialmente podem causar perda auditiva induzida por ruído. Em meta-
de destas pessoas o prejuízo auditivo pode ser atribuído ao ruído intenso.

Além da perda de audição, a exposição a ruídos contínuos pode causar 
stress, depressão, agressividade, perda de atenção e concentração, perda de 
memória, dores de cabeça, cansaço, gastrite e úlcera, queda de rendimento es-
colar e no trabalho e doenças cardiovasculares. Torna-se, assim, uma questão 
de saúde pública.

A poluição sonora é um grave problema. Os principais geradores desse tipo de 
poluição são caminhões, carros e bicicletas de propaganda, caixas de som nas por-
tas das lojas e em postes, altos ruídos de motos, etc. Essa poluição pode ser verifi-
cada durante o dia e também à noite, causando bastante desconforto à população.

Os anos passaram e 
políticos ganharam 

eleições sem ao menos 
conhecer pessoalmente 
seu eleitor, apenas com 

ações nas redes

A minha orientação é 
que tudo seja dosado 

de forma responsável e 
que possamos tirar o 

melhor de cada 
informação que chega 

até nós

ERRATA
Informamos que por um erro na revisão do jornal, o “olho” abaixo da foto do deputado Valmir Moretto da edição 948 não foi 
atualizado, ficando o texto da entrevista da edição anterior.
O correto seria: “A mudança do VLT para o BRT não diminui a questão da polêmica. São projetos exigentes que demandam 
tempo, estudos e planejamento”
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Estado em fomentar o desenvolvimento econômico e reduzir as desi-
gualdades sociais.

Independente da imprescindibilidade de ser reduzida a alíquota 
do ICMS sobre combustíveis, está pendente de julgamento perante o 
Supremo Tribunal Federal a análise para que a mesma regra seja apli-
cada para as demais operações essenciais, à exemplo da energia elé-
trica e comunicação.

Por certo, muito se discute sobre a intervenção do STF sobre as 
políticas públicas, batizado inclusive de ativismo judicial. Todavia, no 
caso em tela não se trata de uma usurpação de competência jurisdi-
cional, mas de devida intervenção constitucional para que o Estado 
cumpra as regras previstas na Constituição Federal, em especial so-
bre as limitações do poder de tributar.
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“Tudo na rede social é rápido. 
Tudo acontece e muda em 

questão de minutos”ICMS e combustíveis

DIEGO SAPORSKI

Centro-Oeste Popular - Diante da quaren-
tena pelo novo coronavírus, quais as van-
tagens e a utilidade da internet na adap-
tação à pandemia?
Diego Saporski - A internet revolucionou a 
forma de trabalhar nas principais cidades do 
país. A criação e popularização de aplicativos 
de reuniões, como o zoom, auxiliaram efetiva-
mente todos os trabalhadores que puderam se 
adaptar a nova forma de trabalha. Já as peque-
nas e microempresas conseguiram por meio 
do Facebook e Instagram continuarem ativas 
no fornecimento de conteúdo e prestação de 
serviço aos seus clientes e consequentemente 
seguidores. A divulgação por meio delas foi 
sem dúvida a salvação de muito empresário. E 
também, o inicio de novos profissionais no 
mercado. Quem soube usar se colocou e conti-
nuou no mercado.

CO Popular- Quais as vantagens que a in-
ternet e redes sociais estão trazendo pela 
luta dos direitos?
Diego Saporski - O acesso à internet sem dúvi-
da alguma foi uma válvula de escape para mi-
lhares de brasileiros, ela possibilita que muitos 
continuem a ter aulas, a manter atividades de 
trabalho, a participar de atividades culturais e 
artísticas e acessar suas redes de apoio. É por 
meio das redes que se tem acesso a informa-
ções sobre a pandemia, sobre o mundo em si. 
Claro que tudo com respeito e com cuidado.

CO Popular - Qual é o papel das redes soci-
ais?
Diego Saporski - Vou falar sobre uma análise 
bem pessoal, a rede social veio pra mudar a vi-
da de toda uma geração, assim como o jornal 
impresso, rádio e televisão a rede social foi vis-
ta com receio, foi banalizada, foi tida como 
brincadeira e hoje isso tudo mudou. Foram al-
guns anos para que ela tivesse seu verdadeiro 
lugar na comunicação do nosso país. Nos dias 
atuais, o Instagram, Facebook e WhatsApp são 
responsáveis pelos maiores índices de disse-
minação de notícia do país. Diversos materiais 
de clientes são feitos especificamente para es-
sas redes. O profissional que ainda não se espe-
cializou e estudou à fundo cada uma delas per-
de em conteúdo e consequentemente em fazer 
com que o seu cliente ou assessorado se torne 
sucesso. Sempre digo que todos os meios de 
comunicação são importantes e um depende 
do outro, só que a bola da vez é a rede social. 

CO Popular - Atualmente, passamos mai-
or parte de nosso tempo conectados a in-

ternet e muito desse tempo é gasto nas in-
terações que as redes sociais nos propor-
cionam, e que por fim acabam nos influen-
ciando e surtindo algum efeito nas nossas 
vidas. Concorda?
Diego Saporski - Claro. Construímos elos pes-
soais e profissionais na rede. A minha orienta-
ção é que tudo seja dosado de forma responsá-
vel e que possamos tirar o melhor de cada in-
formação que chega até nós. E temos esse po-
der. Somos nós que decidimos quem seguir e 
quem bloquear. Por isso, pra um cliente con-
quistar um seguidor é sim conquistar um novo 
amigo, alguém que estará de olho nas suas pos-
tagens.

CO Popular - Os políticos também perce-
beram essa mudança na comunicação e 
estão se atualizando, interagindo e enga-
jando seus possíveis eleitores por meio 
de ações mais informais nas redes socia-
is. Como analisa esse fato?
Diego Saporski - Trabalho há dez anos asses-
sorando alguns políticos de Mato Grosso e eu 
pude ver de perto essa transformação. Quando 
comecei a rede social ainda era vista apenas co-
mo um blog de fotos de festas e viagens. Os 
anos passaram e políticos ganharam eleições 
sem ao menos conhecer pessoalmente seu elei-
tor, apenas com ações nas redes. Não concor-

O acesso à internet sem dúvida 
alguma foi uma válvula de escape para 

milhares de brasileiros

“Não há dúvida de que o fornecimento de 
combustíveis, constitui serviço público 
essencial, imprescindível para a subsistência 
das pessoas físicas e indispensável para o 
desempenho das atividades empresariais”

do que isso tenha que acontece, o político tem 
obrigação de saber quem é o seu eleitor. Só 
que a rede veio como um forte aliado e trouxe 
relevantes guinadas eleitorais durante os últi-
mos anos. E imagem é tudo não é, por isso se 
você tem uma boa imagem na vida pessoal terá 
sim uma boa imagem na rede social.

CO Popular - Quais os benefícios das re-
des sociais para as empresas?
Diego Saporski- Uma análise agora bem de 
consumidor eu compro o que eu vejo e se eu 
busco comprar um celular novo e estou ali pas-
sando meu feed e vejo uma empresa confiável 
que me mostra um material bem feito, produ-
tos de qualidades e claro preços bons, claro 
que vou buscar contato e me inteirar mais. 
Assim em todas as áreas, com certeza quem 
souber trabalhar com materiais de qualidade 
na produção visual vai estar bem colocado no 
mercado.

CO Popular - Facebook, Instagram e ou-
tras plataformas trazem desafios para o 
bem-estar emocional, mas também podem 
contribuir, dependendo de como forem 
usadas. Como você avalia esse poder?
Diego Saporski - Sim, é preciso ter muito cui-
dado e claro quando tiver dúvida de alguma co-
isa buscar uma opinião de terceiro ou de um 
profissional da área. Infelizmente, existe muito 
fake news e muita gente querendo passar a per-
na ou tirar a vantagem sobre outra pessoa, por 
isso o cuidado é redobrado. 

CO Popular - Não é de agora que o jorna-
lismo faz uso das redes sociais, seja para 
encontrar fontes ou acompanhar reper-
cussões. Na rotina da função de cada um, 
quais as principais vantagens que pode-
mos encontrar nas redes sociais?
Diego Saporski - Acho que a rapidez de co-
mo tudo chega. Um exemplo antigamente nos 
jornalistas demorávamos um dia pra soltar um 
texto para o público. Agora vamos para a pau-
ta de determinado assunto e publicamos du-
rante, no meio e após o fim da pauta. Tudo na 
rede social é rápido. Tudo acontece e muda 
em questão de minutos. Por isso, sempre te-
mos que estar antenados e de olhos bem aber-
tos com que estamos lendo e vendo aquilo já 
pode fazer parte do passado. Outra vantagem, 
importantíssima é a possibilidade de poder-
mos todos nos inserirmos no mercado. A rede 
social proporcionou isso. Autônomos e pe-
quenas empresas estão se tornando sucesso e 
se transformando em grandes especialistas e 
até multinacionais. Tudo que seja feito com 
conteúdo legal e qualidade certamente farpa 
sucesso nas redes.

Diego Saporski é especialista em redes 
sociais, jornalista e assessor de 
imprensa. Atuando há uma década no 
mercado, acumula mais de 30 mil 
seguidores no instagram onde tem 
uma rotina com seus seguidores que 
vai desde da sua vida pessoal e 
profissional até séries de dicas de 
como agir nas redes. Em entrevista ao 
Jornal Centro-Oeste Popular ele fala 
sobre os diversos trabalhos realizados 
nas redes sociais, duvidas e mudança e 
inovação que a internet trouxe para 
todos nós. Confira!
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De acordo com os índices que aferem a perda do poder aquisiti-
vo da moeda nacional, em especial o IPCA divulgado pelo IBGE, o 
preço dos combustíveis afeta diretamente no aumento da inflação.

Por sua vez, como resta defeso ao Poder Público tabelar o pre-
ço das mercadorias e serviços, a União através do Banco Cen-
tral lança mão de um mecanismo no sentido de aumentar 
a taxa básica de juros,  a fim de inibir o crédito e, por 
sua vez, a demanda.

Trata-se por certo de um remédio amargo, 
uma vez que ao mesmo tempo que bus-
ca a controlar a infla-
ção, por outro 
lado retrai os 
investimentos.

Porém, inde-
pendente desta 
estratégia fi-
nanceira uti-
lizada pelo 
Poder Pú-
blico, a Consti-
tuição Federal per-
mite que ocorra a 
intervenção no âm-
bito tributário, 
uma vez que o cus-
to fiscal incidente so-
bre o produto impacta di-
retamente no preço final ao consumidor.

Nesse sentido, tal qual ocorre com outras mercadorias e serviços 
essenciais, tanto a Constituição Federal, como a Estadual, impõe que 
os mesmos devem ter a menor alíquota de ICMS.

Não há dúvida de que o fornecimento de combustíveis, seja die-
sel, gasolina, álcool ou gás natural, constitui serviço público essenci-
al, imprescindível para a subsistência das pessoas físicas e indispen-
sável para o desempenho das atividades empresariais, ou seja, se 
aplicada a alíquota menor de ICMS, por certo o valor final ao consu-
midor irá sofrer uma redução significante.

Mesmo raciocínio no tocante ao custo do frete dos produtos e até 
mesmo no próprio processo de industrialização, vindo a impactar di-
retamente no preço final da mercadoria, contribuindo assim para que 
seja reduzida a pressão inflacionária.

Portanto, a questão não deve ser analisada apenas sobre o crivo 
arrecadatório, mas também sobre o poder/dever constitucional do 

Poluição sonora: um problema de saúde pública
A questão ambiental vem ganhando cada vez mais enfoque na atualidade na 

medida em que se percebem as inter-relações e a interdependência entre os ele-
mentos constituintes da natureza, essenciais para a manutenção da vida. O mode-
lo de desenvolvimento baseado no consumismo está gerando grandes impactos 
sociais e ambientais. O modo de produção e as relações estabelecidas pelo ho-
mem com a natureza têm provocado diversas preocupações e mobilizações para 
mudanças na forma de ver e se relacionar com o meio ambiente.

No conjunto dos problemas socioambientais citam-se as várias formas de polu-
ição, entre as quais a poluição sonora, presente tanto em grandes centros urbanos 
como em médias e pequenas cidades. A poluição sonora é oriunda de buzinas, si-
renes, músicas, alarmes, atividades em templos religiosos, indústrias, obras de 
construção civil, entre outros. O grande problema é o alto nível de sons e ruídos e 
a sua frequência.

A Organização Mundial de Saúde (OMS) estabelece em 50 decibéis o limite acei-
tável dos sons. E afirma que daí para cima os sons e ruídos começam a produzir efei-

Victor Humberto Maizman
Advogado e consultor jurídico tributário
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Victor Humberto Maizman
é advogado e consultor jurídico tributário

Eleições 2021
Popular e carismática, primeira-dama de Cuiabá Márcia 
Pinheiro figura como favorita na “bolsa de apostas” na 
disputa por uma cadeira na Assembleia Legislativa em 
2022. O assunto cada vez mais ganha os bastidores da 
política, embora o prefeito Emanuel Pinheiro prefira 
desconversar, afirmando que a prioridade é a reeleição do 
deputado federal Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuelzinho. 
O trabalho social que vem sendo desenvolvido por Márcia 
tem proporcionado grande projeção na Capital, fazendo 
com que seu nome seja sempre destaque nos noticiários 
como pré-candidata, e caso realmente assuma o desafio 
das urnas, deve ser uma das mais votadas, principalmente 
pelo apoio que terá do alcaide cuiabano, que tem 
aprovação superior a 80% da sociedade cuiabana e seria 
cabo eleitoral de fazer inveja a qualquer político.

Voto impresso

O governador Mauro Mendes (DEM) fez uma postagem nas 
redes sociais, na semana passada, se posicionando 
favorável à urna eletrônica com voto impresso auditável. O 
chefe do Executivo mato-grossense pontuou que a 
implantação do modelo auditável não altera a votação 
atual, mas cria um controle. Mauro comentou ainda não vê 
motivos para a democracia e a população conviver com 
esta dúvida, que poderiam gastar energia com "assuntos 
mais relevante".

Reeleição I

O presidente do DEM em Mato Grosso Fabio Garcia disse 
acreditar que o bom trabalho desempenhado pelo 
governador Mauro Mendes irá ajudá-lo em um eventual 
projeto de reeleição.  À imprensa, o aliado afirmou que 
Mato Grosso saiu da falência para um dos três melhores 
Estados para se fazer investimento. Garcia afirma que 
Mendes está tirando Mato Grosso de um estado de quase 
falência e colocando como um dos três melhores estados 
para se investir. Isso prova muito do trabalho dele.

Reeleição II 

Léo Bortolin prefeito de Primavera do Leste está animado 
com a possibilidade de candidatura no próximo ano. Com 
a administração bem avaliada, carismático e popular, Léo 
se tornou uma carta na manga do MDB. O presidente do 
partido, federal Carlos Bezerra, tem incentivado o prefeito a 
entrar no páreo e até o defende para vice numa 
composição com o governador Mauro, que vai à reeleição.

Devolução

O juiz Wladys R. Freire do Amaral, da 2ª Vara Especializada 
da Fazenda Pública de Várzea Grande, homologou no 
último mês acordo de não persecução cível do ex-prefeito 
Walace Guimarães. O ex-prefeito de Várzea Grande celebrou 
o acordo com o Ministério Público Estadual (MPE) para a 
devolução de R$ 114 mil aos cofres do município, por 
conceder a si próprio auxílio funeral pela morte mãe. O  
auxílio no valor de R$ 55 mil foi concedido no ano de 
2013 a Wallace, que era o prefeito da cidade, e não 
atendia os requisitos para receber o benefício.
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tos negativos para o ouvido humano. Apesar de ser um tipo de poluição que não se 
acumula na natureza, pode-se considerar cumulativa, uma vez que os problemas de-
correntes dela podem ocorrer tanto a curto quanto a longo prazo. Ainda de acordo 
com a OMS, cerca de 10% da população mundial está exposta a níveis de pressão so-
nora que potencialmente podem causar perda auditiva induzida por ruído. Em meta-
de destas pessoas o prejuízo auditivo pode ser atribuído ao ruído intenso.

Além da perda de audição, a exposição a ruídos contínuos pode causar 
stress, depressão, agressividade, perda de atenção e concentração, perda de 
memória, dores de cabeça, cansaço, gastrite e úlcera, queda de rendimento es-
colar e no trabalho e doenças cardiovasculares. Torna-se, assim, uma questão 
de saúde pública.

A poluição sonora é um grave problema. Os principais geradores desse tipo de 
poluição são caminhões, carros e bicicletas de propaganda, caixas de som nas por-
tas das lojas e em postes, altos ruídos de motos, etc. Essa poluição pode ser verifi-
cada durante o dia e também à noite, causando bastante desconforto à população.

Os anos passaram e 
políticos ganharam 

eleições sem ao menos 
conhecer pessoalmente 
seu eleitor, apenas com 

ações nas redes

A minha orientação é 
que tudo seja dosado 

de forma responsável e 
que possamos tirar o 

melhor de cada 
informação que chega 

até nós

ERRATA
Informamos que por um erro na revisão do jornal, o “olho” abaixo da foto do deputado Valmir Moretto da edição 948 não foi 
atualizado, ficando o texto da entrevista da edição anterior.
O correto seria: “A mudança do VLT para o BRT não diminui a questão da polêmica. São projetos exigentes que demandam 
tempo, estudos e planejamento”
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Estado em fomentar o desenvolvimento econômico e reduzir as desi-
gualdades sociais.

Independente da imprescindibilidade de ser reduzida a alíquota 
do ICMS sobre combustíveis, está pendente de julgamento perante o 
Supremo Tribunal Federal a análise para que a mesma regra seja apli-
cada para as demais operações essenciais, à exemplo da energia elé-
trica e comunicação.

Por certo, muito se discute sobre a intervenção do STF sobre as 
políticas públicas, batizado inclusive de ativismo judicial. Todavia, no 
caso em tela não se trata de uma usurpação de competência jurisdi-
cional, mas de devida intervenção constitucional para que o Estado 
cumpra as regras previstas na Constituição Federal, em especial so-
bre as limitações do poder de tributar.
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A advogada já apresentou quatro 
versões sobre a briga do casal em 
Santa Catarina

Mistura de remédios e álcool pode ter levado 
esposa de Pivetta a se precipitar em denúncia

CASO DE FAMÍLIA

Uma mistura de remédio e álcool pode ter le-
vado a esposa do vice-governador Otaviano Pi-
vetta, a advogada Viviane Kawamoto a se preci-
pitar em uma denúncia contra o gestor.

O fato foi narrado por ela mesmo em uma 
declaração pública que fez no cartório contan-
do que, no dia 7 de julho, quando ambos se en-
volveram em uma confusão, em Santa Catarina, 
nas férias do casal, ela fez uso de medicamen-
tos e bebida alcóolica.

Segundo a Escritura Pública de Declaração, 
registrada no dia 30 de julho, ela e o vice-
governador tiveram uma “acalourada discus-
são” em um apartamento, na cidade de Itape-
ma.

“Num momento acalorado de discussão 
com meu marido, onde eu estava sob os efeitos 
de forte e excessiva medicação (Stilnox), aliado 
ao consumo de algumas taças de vinho e tam-
bém as reações adversas deste mesmo remédio, 
que me causaram distúrbios psiquiátricos, aca-
bei procurando a Polícia Militar relatando a 
ocorrência de violência doméstica, o que, en-
tretanto, de fato não aconteceu”, afirmou a ad-
vogada, no documento.

A advogada continua a narração alegando 
que estava sob os efeitos de forte e excessiva 
medicação (Stilnox), aliado ao consumo de al-
gumas taças de vinho e também as reações ad-
versas deste mesmo remédio

E na mesma declaração, Viviane diz que rela-
tou aos policiais que atenderam a ocorrência o 

Por fim, a advogada gravou um vídeo negan-
do agressões, que foi publicado em suas redes so-
ciais, reafirmando ser apenas uma discussão co-
mum de casal. E, já na semana passada, houve 
uma nova reviravolta para o caso. Ela alegou que 
fez o vídeo contra sua vontade e sob pressão da 
secretária de Comunicação, Laice Souza.

Outro lado
Por meio de nota, a assessoria do vice-

governador Otaviano Pivetta afirmou que o ca-
sal estava em processo de separação desde o 
mês de junho.

 Ele contou que já havia saído de casa no dia 
30 junho e pedido separação.

 Porém, Viviane o procurou em diversas oca-
siões, inclusive no caso de Santa Catarina, onde 
ela "apareceu de surpresa" - ele relatou que ti-
nha ido uma semana antes para o município de 
Itapema.

 “Jamais agredi qualquer pessoa e repudio toda 
violência contra mulher. Sou vítima e apenas bus-
co me defender. Sou pai de duas mulheres e avô 
de uma menina. Fico profundamente triste com o 
caminho tomado pela Viviane”, disse Pivetta.  

“Para preservar a família, inclusive as filhas e 
o filho dela, por quem tenho um grande amor, 
estava tentando manter discrição. Mas a separa-
ção se tornou inevitável”, finaliza trecho da nota.
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seu "desinteresse de prosseguir com o fato já 
que queria se retratar no mesmo local''.

“Todavia, fomos obrigados a nos deslocar 
até a delegacia por ordem hierárquica superior 
da PM de Santa Catarina, motivo que ensejou a 
instauração do inquérito policial em Itapema”.

Esse medicamento foi prescrito desde o ano 
de 2015, quando Viviane apresentou proble-
mas de estresse, quadros de enxaqueca, ansie-
dade e transtorno depressivo recorrente.

Quatro versões
A advogada já apresentou quatro versões so-

bre a briga do casal em Santa Catarina. 
Segundo sua primeira versão, a briga teria 

ocorrido em julho em Santa Catarina e, no ca-

lor da discussão, ela acionou a polícia. Na che-
gada dos policiais, ela se disse arrependida e 
decidiu não fazer o registro. Ainda assim, o ca-
sal foi obrigado a ir na delegacia e registrar a 
ocorrência.

Na segunda declaração, Viviane contou que 
havia passado o dia em provocações ao mari-
do, relatando que “apenas discutiram”. E, que 
no dia da briga com o vice-governador havia 
misturado remédio com bebida alcoólica.

Cerca de 15 dias depois, a advogada ingres-
sou com representação judicial. Em menos de 
uma semana, Viviane por conta própria pediu 
a retirada da representação e mudou de advo-
gado, alegando que o primeiro agiu sem sua 
autorização.

No depoimento, a ex-secretária afirmou também que o 
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) não lhe dava apoio em 
suas ações

Ex-secretária pode estar mentindo em 
depoimento na CPI dos medicamentos

ESCLARECIMENTOS

Na Câmara Municipal, 
Elizeth afirmou que 
encontrou um sistema 
fraudulento de compra de 
medicamentos, onde a 
empresa Norge Pharma 
faturava um produto, 
porém entrega outros

A ex-secretária de Saúde de Cuiabá, Eli-
zeth Lúcia de Araújo, prestou esclarecimentos 
na semana passada à Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) dos Medicamentos. Porém, 
nos bastidores, há informações de que a ges-
tora pode estar mentindo quanto à sua fala 
aos vereadores.

Na Câmara Municipal, Elizeth afirmou que en-
controu um sistema fraudulento de compra de 
medicamentos, onde a empresa Norge Pharma fa-
turava um produto, porém entregava outros.

Além disso, ela também revelou que o re-
presentante da empresa Dirceu Luiz Pedroso 
Júnior e boicote interno dentro da pasta por 
tentar cortar o esquema, a ameaçava.

“Porque na época da possível ameaça ela 
não levou ao conhecimento do prefeito e nem 
das autoridades competentes? Pois, a Lei Maria 
da Penha é muito clara: você não pode agredir 
uma mulher com ofensa e muito menos amea-
çar. Então isso coloca em dúvida sua fala que 
pode ser um discurso infeliz e duvidoso. Seria 
bom ela esclarecer quando aconteceu e co-
mo”, disse uma fonte do Jornal Centro Oeste 
Popular que preferiu não se identificar.

No depoimento, a ex-secretária afirmou 
também que o prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB) não lhe dava apoio em suas ações.

Por meio de nota, o prefeito Emanuel Pi-
nheiro reafirmou que a gestão atua pautada 
pelo zelo e compromisso na administração 
de recursos públicos e lamenta as ilações 

CPI 
A CPI foi instaurada no dia 10 de maio 

deste ano a fim de apurar os remédios ven-
cidos encontrados estocados no Centro de 
Distribuição de Insumos e Medicamentos 
(CDMIC) da capital.

A Comissão é composta pelos vereado-
res Lilo Pinheiro (PDT), que responde pe-
la presidência da CPI; Marcus Brito Junior 
(PV), responsável pela relatoria; e o te-
nente coronel Paccola (Cidadania), que fi-
gura como membro titular.

No requerimento, a CPI investigará por 
120 dias toda a situação sobre “aquisição, 
armazenamento e distribuição de medica-
mentos e insumos realizados pela secreta-
ria municipal de Saúde de Cuiabá”.

O escândalo dos remédios vencidos ve-
io à tona após os vereadores da oposição 
ao prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) te-
rem recebido uma denúncia e visitarem o 
CDMIC. Rapidamente, as imagens virali-
zaram nas redes sociais e grupos de 
WhatsApp.
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apontadas por parte da ex-secretária de Saú-
de, Elizeth Araújo.

“Em nenhuma circunstância irá se furtar a 
promover apurações ou aceitar práticas ilícitas; 
Apoia e considera necessária investigação aber-
ta pela Casa de Leis no intento de que falhas se-
jam saneadas, já que o problema se arrasta há 
décadas; Considera a fala da ex-secretária es-
tranha e irresponsável sem nenhum compro-
misso com a verdade, e que segue determina-
do a entregar uma saúde melhor à população 
cuiabana apesar daqueles que buscam o quan-
to pior, melhor”, diz trecho da nota.

Já a empresa Norge Pharma esclareceu que 
as informações prestadas pela ex-secretária 
não condizem com a verdade, uma vez que:

 A empresa, enquanto fornecedora de medi-
camentos, sempre participou dos processos li-
citatórios de forma legal e nunca respondeu a 
nenhum processo por isso. Em eventuais situa-
ções, por solicitação da Secretaria de Saúde, a 
empresa afirma que atendeu emergencialmen-
te pedidos de medicamentos feitos pelo órgão, 
por risco de comprometer tratamentos de paci-

entes. Esse processo é legal e praticado por to-
dos fornecedores e gestores que já passaram 
pela Secretaria, inclusive pela Elizeth Araújo.

A necessidade da Secretaria fazer permutas 
com fornecedores demonstra, mais uma vez, a 
incapacidade de alguns gestores em comprar e 
mensurar o que é necessário e na quantidade 
devida. Vale ressaltar que se esta prática fosse 
cercada de irregularidades, a ex-secretária teria 
praticado crimes de prevaricação, por não ter 
denunciado à época.

A empresa informa ainda que todos os con-
tatos feitos com os gestores da Saúde se limita-
ram, exclusivamente, a assuntos pertinentes ao 
fornecimento de medicamentos e cobrança de 
pagamentos atrasados.

“Por fim, a Norge Pharma entende que as 
declarações da ex-secretária apenas serviram 
para desviar o foco dos principais problemas 
da saúde e investigação da CPI que é a com-
pra de medicamentos sem verificação da ne-
cessidade, controle de estoque e prazos de va-
lidade, por parte dos gestores municipais, in-
cluindo Elizeth Araújo”, finaliza a nota.

Pinheiro enfatizou que, independente de qual for o modal 
escolhido para circular em Cuiabá, o transporte está 
preparado para atender a população

Para o motorista Rosinaldo Dias, nova frota 
atende aos longos anos de espera e antigas 
reivindicações dos usuários e dos trabalhadores

Renovação é fruto do processo licitatório com intuito de promover a modernização, gerando mais segurança e conforto aos 
mais de 260 mil usuários

Quarto com ar-condicionado instalado é ideal manter umidificado pois melhora a qualidade do ar

Emanuel faz entrega histórica para 
transporte coletivo em Cuiabá

Médico ensina como amenizar impactos do tempo seco em Cuiabá
MODERNIZAÇÃO DO SISTEMA

CLIMA DE DESERTO

Todos os veículos 
contam com ar-
condicionado, como 
também duas portas 
de cada lado e aptos a 
operar tanto com VLT 
como BRT

Para prevenir as 
doenças respiratórias é 
importante continuar 
usando máscara, tomar 
bastante líquido, evitar 
ambientes fechados e 
atividade física entre as 
10h e às 16h

Um marco histórico para mobilidade ur-
bana. Após quase 20 anos espera, usuários 
do transporte coletivo comemoram a entre-
ga de 144 novos ônibus que estão garantin-
do maior conforto e segurança, e isso sem au-
mento da tarifa. 

Os novos veículos foram entregues pelo 
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) na sema-
na passada, quando destacou que era mais 
um compromisso de campanha que se tor-
nava realidade.

“Esse é o padrão da gestão Emanuel Pinhei-
ro, priorizar os mais carentes, os mais humil-
des, com respeito e sem arrogância, transfor-
mando Cuiabá numa cidade mais inclusiva e 
muito melhor pra se viver. Com a certeza do de-

A mudança de temperatura e baixa umida-
de relativa do ar, característica nesta época do 
ano, pode trazer vários incômodos.

O primeiro motivo, segundo o médico da fa-
mília, Werley Peres, seria tanto a pele como as 
mucosas internas do corpo sofrem com o tem-
po seco, o que propicia surgimento de doenças 
como as dermatites, e outros problemas nas vi-
as respiratórias.

No caso das dermatites, o tempo seco, o frio 
e o banho quente diminuem por conta própria 
a camada natural de proteção da pele, que per-
de a lubrificação natural e, com isso, aparecem 
as coceiras. Neste caso, para prevenir a doença 
é necessário estar atento a hábitos simples, co-
mo por exemplo, beber bastante água, hidratar 
a pele e utilizar também hidratantes labiais.

Fora este problema, há outros que são bem 
comuns. O médico lembra que o tempo seco 
costuma ter vários vírus circulando. Dentre 
eles: influenza A, resfriado, etc.

“Só que no período da seca nós temos outro 
problema: o calor intenso e baixa umidade rela-
tiva do ar.  Esses dois fatores, vem acompanha-
do de outros que desencadeiam um quadro de 
bronquite e asma, principalmente em crianças. 
E, pra piorar, surgem as queimadas porque pre-
judicam ainda mais a qualidade do ar. Juntando 
tudo isso vem a colaborar para um quadro mai-
or de problema respiratório, crise asmática e 
bronquite”, pontuou.

O médico alertou que crianças e idosos são 
mais propensos a desenvolver crises asmáticas, 
bronquite, pneumonia e outras doenças respi-
ratórias nesta época do ano.

“Tanto é que a maior taxa de doenças respi-
ratórias, antes da covid-19, era entre junho e 
agosto, porque coincide com mês do inverno. 

ção. Estamos felizes com mais essa conquista 
idealizada pelo prefeito”.

Frota 
 A renovação da frota do transporte públi-

co é fruto do processo licitatório realizado pe-
la gestão Emanuel Pinheiro, com o intuito de 
promover a modernização do sistema, geran-
do mais segurança e conforto aos mais de 260 
mil usuários atendidos diariamente pelos 380 
veículos em funcionamento na Capital. Está 
dentro desse planejamento, ampliar o núme-
ro de ônibus com ar-condicionado, atingindo 
70% da frota no 3º ano de concessão e 100% 
no fim do 5º ano.

A concorrência pública foi dividida em 
quatro lotes, vencidos pelas empresas: Inte-
gração Transporte LTDA; Caribus Transportes 
e Serviços LTDA; Rápido Cuiabá Transporte 
Urbano LTDA e Viação Paraense LTDA. Os 
ônibus devem ser compostos com wi-fi, qua-
tro câmeras de segurança, plataforma eleva-
tórias para cadeirantes e ar-condicionado. 
Uma das obrigações das concessionárias é a 
de reduzir idade média dos ônibus para, no 
máximo, 5 anos.

“Vamos analisar um exemplo básico. No dia 5 
de agosto, Cuiabá amanheceu com 17ºC, agora com 
36°C, é uma diferença de 18ºC. É absurdo porque é 
quase 20°C de diferença em um período de 12h, pa-
rece clima de deserto, por isso que é importante a hi-
dratação porque só tomando muita água e se prote-
gendo do sol para aguentar tudo isso”, finalizou.
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ver cumprido e com essa alegria incontida, con-
cluímos mais um compromisso”, frisou.

Pinheiro diz ainda que a gestão está fazen-
do uma verdadeira revolução no transporte 
público que há mais de 20 anos esperava por 
melhorias no sistema. “Coragem para pensar 
nos mais humildes, naqueles que dependem 
exclusivamente desse meio de locomoção. 
Coragem para quebrar um ciclo vicioso e ini-
ciar um novo, mais moderno, inovador e que 
corresponda às necessidade do povo”, co-
menta o prefeito.

Pinheiro disse ainda que até o final do seu 
mandato, Cuiabá será a única capital do país 
com 100% da frota renovada com elevadores 
para PCDs, wi-fi e ar-condicionado. 

A receptividade dos usuários e trabalhado-
res tem sido bastante positiva. O motorista Rosi-

As pessoas normalmente por conta da aglome-
ração que ocorria pegava outro vírus, agora 
com uso de máscara pelo menos isso nós te-
mos notado que diminuiu”, afirmou.

O que fazer para prevenir as doenças?
O médico falou que para prevenir as doen-

ças respiratórias é importante continuar usando 
máscara, tomar bastante líquido, evitar ambien-
tes fechados, já que ajudam a transmitir doen-
ças, evitar atividade física entre as 10h e às 16h.

“Se for fazer nesse período em ambiente 
aberto, proteger bem a cabeça do sol com bo-
né, chapéu e roupas, cobrindo o corpo. É len-
da achar que ficar com a pele descoberta você 
vai ter menos problema. Não quanto mais esti-
ver coberta a sua pele, você terá mais prote-
ção, apesar de sentir mais calor dentro da rou-
pa, o calor da roupa ainda é menor do que es-
tar com a pele exposta ao sol”, disse.

Fora isso, atividade física como aqui em Cui-
abá a temperatura é muito alta, o ideal é após as 
17h quando o sol está se pondo ou antes das 
8h, para evitar quadro de desidratação.

“A desidratação traz problemas sérios como 
o mal súbito, desmaios, até morte. É raro mais a 
pessoa pode sofrer arritmia cardíaca e ir a óbi-
to, já aconteceu inclusive em Cuiabá”, lembrou.

A água, como falou o médico é o acompa-
nhante ideal, e criança e idoso não tem esse cos-
tume de beber muita água.

“Idoso desidrata dentro de casa para se ter 
uma ideia porque tem o péssimo hábito de não 
beber líquido. Então é importantíssimo, que os 
idosos se hidrate com água, suco, água de coco, 
chás gelados, tereré e tenham cuidado com açú-
car no chá e café, sendo que o café é bom evitar 
porque demais pode fazer mal”, observou.

naldo Dias que atua no sistema há 18 anos co-
memora a entrega dos novos ônibus. Para ele, a 
nova frota atende aos longos anos de espera e 
antigas reivindicações dos usuários e dos traba-
lhadores que atuam no transporte na Capital.  
“Melhores condições de trafegabilidade, de 
qualidade. Parabenizo o prefeito Emanuel Pi-
nheiro pela atenção para todas as pessoas que 
dependem do sistema”.

Vice-presidente da Ucamb, Joanil da Costa 
ressalta que a entrega vem coroar o trabalho, a 
luta dos usuários, a luta das associações de ba-
irro e por fim as reclamações das pessoas que 
dependem todos os dias do transporte públi-
co.  “Um grande passo, uma grande conquis-
ta. A população só tem a agradecer o prefeito 
por estar atento ao clamor da sociedade”.

Josenil Souza Silva mora no Pedra 90 e diz 
estar feliz com a entrega dos novos veículos. 
“Isso sim é gestão humanizada. O prefeito 
Emanuel Pinheiro está cuidando da popula-

Já nas refeições, é bom consumir comida leve 
porque a comida pesada no calor piora a digestão.

“Mas de maneira geral esse período de seca é 
extremamente delicado e todos nós sentimos, po-
rém crianças, idosos e pacientes com problema pul-
monar sofrem mais, principalmente por causa da 
fumaça, poeira e com mudança de temperatura”.

O fato foi narrado por ela 
mesmo em uma declaração 
pública em que fez no cartório 
contando que, no dia 7 de julho, 
quando ambos se envolveram 
em uma confusão, em Santa 
Catarina, nas férias do casal, ela 
fez uso de medicamentos e 
bebida alcóolica
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A advogada já apresentou quatro 
versões sobre a briga do casal em 
Santa Catarina

Mistura de remédios e álcool pode ter levado 
esposa de Pivetta a se precipitar em denúncia

CASO DE FAMÍLIA

Uma mistura de remédio e álcool pode ter le-
vado a esposa do vice-governador Otaviano Pi-
vetta, a advogada Viviane Kawamoto a se preci-
pitar em uma denúncia contra o gestor.

O fato foi narrado por ela mesmo em uma 
declaração pública que fez no cartório contan-
do que, no dia 7 de julho, quando ambos se en-
volveram em uma confusão, em Santa Catarina, 
nas férias do casal, ela fez uso de medicamen-
tos e bebida alcóolica.

Segundo a Escritura Pública de Declaração, 
registrada no dia 30 de julho, ela e o vice-
governador tiveram uma “acalourada discus-
são” em um apartamento, na cidade de Itape-
ma.

“Num momento acalorado de discussão 
com meu marido, onde eu estava sob os efeitos 
de forte e excessiva medicação (Stilnox), aliado 
ao consumo de algumas taças de vinho e tam-
bém as reações adversas deste mesmo remédio, 
que me causaram distúrbios psiquiátricos, aca-
bei procurando a Polícia Militar relatando a 
ocorrência de violência doméstica, o que, en-
tretanto, de fato não aconteceu”, afirmou a ad-
vogada, no documento.

A advogada continua a narração alegando 
que estava sob os efeitos de forte e excessiva 
medicação (Stilnox), aliado ao consumo de al-
gumas taças de vinho e também as reações ad-
versas deste mesmo remédio

E na mesma declaração, Viviane diz que rela-
tou aos policiais que atenderam a ocorrência o 

Por fim, a advogada gravou um vídeo negan-
do agressões, que foi publicado em suas redes so-
ciais, reafirmando ser apenas uma discussão co-
mum de casal. E, já na semana passada, houve 
uma nova reviravolta para o caso. Ela alegou que 
fez o vídeo contra sua vontade e sob pressão da 
secretária de Comunicação, Laice Souza.

Outro lado
Por meio de nota, a assessoria do vice-

governador Otaviano Pivetta afirmou que o ca-
sal estava em processo de separação desde o 
mês de junho.

 Ele contou que já havia saído de casa no dia 
30 junho e pedido separação.

 Porém, Viviane o procurou em diversas oca-
siões, inclusive no caso de Santa Catarina, onde 
ela "apareceu de surpresa" - ele relatou que ti-
nha ido uma semana antes para o município de 
Itapema.

 “Jamais agredi qualquer pessoa e repudio toda 
violência contra mulher. Sou vítima e apenas bus-
co me defender. Sou pai de duas mulheres e avô 
de uma menina. Fico profundamente triste com o 
caminho tomado pela Viviane”, disse Pivetta.  

“Para preservar a família, inclusive as filhas e 
o filho dela, por quem tenho um grande amor, 
estava tentando manter discrição. Mas a separa-
ção se tornou inevitável”, finaliza trecho da nota.
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seu "desinteresse de prosseguir com o fato já 
que queria se retratar no mesmo local''.

“Todavia, fomos obrigados a nos deslocar 
até a delegacia por ordem hierárquica superior 
da PM de Santa Catarina, motivo que ensejou a 
instauração do inquérito policial em Itapema”.

Esse medicamento foi prescrito desde o ano 
de 2015, quando Viviane apresentou proble-
mas de estresse, quadros de enxaqueca, ansie-
dade e transtorno depressivo recorrente.

Quatro versões
A advogada já apresentou quatro versões so-

bre a briga do casal em Santa Catarina. 
Segundo sua primeira versão, a briga teria 

ocorrido em julho em Santa Catarina e, no ca-

lor da discussão, ela acionou a polícia. Na che-
gada dos policiais, ela se disse arrependida e 
decidiu não fazer o registro. Ainda assim, o ca-
sal foi obrigado a ir na delegacia e registrar a 
ocorrência.

Na segunda declaração, Viviane contou que 
havia passado o dia em provocações ao mari-
do, relatando que “apenas discutiram”. E, que 
no dia da briga com o vice-governador havia 
misturado remédio com bebida alcoólica.

Cerca de 15 dias depois, a advogada ingres-
sou com representação judicial. Em menos de 
uma semana, Viviane por conta própria pediu 
a retirada da representação e mudou de advo-
gado, alegando que o primeiro agiu sem sua 
autorização.

No depoimento, a ex-secretária afirmou também que o 
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) não lhe dava apoio em 
suas ações

Ex-secretária pode estar mentindo em 
depoimento na CPI dos medicamentos

ESCLARECIMENTOS

Na Câmara Municipal, 
Elizeth afirmou que 
encontrou um sistema 
fraudulento de compra de 
medicamentos, onde a 
empresa Norge Pharma 
faturava um produto, 
porém entrega outros

A ex-secretária de Saúde de Cuiabá, Eli-
zeth Lúcia de Araújo, prestou esclarecimentos 
na semana passada à Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) dos Medicamentos. Porém, 
nos bastidores, há informações de que a ges-
tora pode estar mentindo quanto à sua fala 
aos vereadores.

Na Câmara Municipal, Elizeth afirmou que en-
controu um sistema fraudulento de compra de 
medicamentos, onde a empresa Norge Pharma fa-
turava um produto, porém entregava outros.

Além disso, ela também revelou que o re-
presentante da empresa Dirceu Luiz Pedroso 
Júnior e boicote interno dentro da pasta por 
tentar cortar o esquema, a ameaçava.

“Porque na época da possível ameaça ela 
não levou ao conhecimento do prefeito e nem 
das autoridades competentes? Pois, a Lei Maria 
da Penha é muito clara: você não pode agredir 
uma mulher com ofensa e muito menos amea-
çar. Então isso coloca em dúvida sua fala que 
pode ser um discurso infeliz e duvidoso. Seria 
bom ela esclarecer quando aconteceu e co-
mo”, disse uma fonte do Jornal Centro Oeste 
Popular que preferiu não se identificar.

No depoimento, a ex-secretária afirmou 
também que o prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB) não lhe dava apoio em suas ações.

Por meio de nota, o prefeito Emanuel Pi-
nheiro reafirmou que a gestão atua pautada 
pelo zelo e compromisso na administração 
de recursos públicos e lamenta as ilações 

CPI 
A CPI foi instaurada no dia 10 de maio 

deste ano a fim de apurar os remédios ven-
cidos encontrados estocados no Centro de 
Distribuição de Insumos e Medicamentos 
(CDMIC) da capital.

A Comissão é composta pelos vereado-
res Lilo Pinheiro (PDT), que responde pe-
la presidência da CPI; Marcus Brito Junior 
(PV), responsável pela relatoria; e o te-
nente coronel Paccola (Cidadania), que fi-
gura como membro titular.

No requerimento, a CPI investigará por 
120 dias toda a situação sobre “aquisição, 
armazenamento e distribuição de medica-
mentos e insumos realizados pela secreta-
ria municipal de Saúde de Cuiabá”.

O escândalo dos remédios vencidos ve-
io à tona após os vereadores da oposição 
ao prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) te-
rem recebido uma denúncia e visitarem o 
CDMIC. Rapidamente, as imagens virali-
zaram nas redes sociais e grupos de 
WhatsApp.
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apontadas por parte da ex-secretária de Saú-
de, Elizeth Araújo.

“Em nenhuma circunstância irá se furtar a 
promover apurações ou aceitar práticas ilícitas; 
Apoia e considera necessária investigação aber-
ta pela Casa de Leis no intento de que falhas se-
jam saneadas, já que o problema se arrasta há 
décadas; Considera a fala da ex-secretária es-
tranha e irresponsável sem nenhum compro-
misso com a verdade, e que segue determina-
do a entregar uma saúde melhor à população 
cuiabana apesar daqueles que buscam o quan-
to pior, melhor”, diz trecho da nota.

Já a empresa Norge Pharma esclareceu que 
as informações prestadas pela ex-secretária 
não condizem com a verdade, uma vez que:

 A empresa, enquanto fornecedora de medi-
camentos, sempre participou dos processos li-
citatórios de forma legal e nunca respondeu a 
nenhum processo por isso. Em eventuais situa-
ções, por solicitação da Secretaria de Saúde, a 
empresa afirma que atendeu emergencialmen-
te pedidos de medicamentos feitos pelo órgão, 
por risco de comprometer tratamentos de paci-

entes. Esse processo é legal e praticado por to-
dos fornecedores e gestores que já passaram 
pela Secretaria, inclusive pela Elizeth Araújo.

A necessidade da Secretaria fazer permutas 
com fornecedores demonstra, mais uma vez, a 
incapacidade de alguns gestores em comprar e 
mensurar o que é necessário e na quantidade 
devida. Vale ressaltar que se esta prática fosse 
cercada de irregularidades, a ex-secretária teria 
praticado crimes de prevaricação, por não ter 
denunciado à época.

A empresa informa ainda que todos os con-
tatos feitos com os gestores da Saúde se limita-
ram, exclusivamente, a assuntos pertinentes ao 
fornecimento de medicamentos e cobrança de 
pagamentos atrasados.

“Por fim, a Norge Pharma entende que as 
declarações da ex-secretária apenas serviram 
para desviar o foco dos principais problemas 
da saúde e investigação da CPI que é a com-
pra de medicamentos sem verificação da ne-
cessidade, controle de estoque e prazos de va-
lidade, por parte dos gestores municipais, in-
cluindo Elizeth Araújo”, finaliza a nota.

Pinheiro enfatizou que, independente de qual for o modal 
escolhido para circular em Cuiabá, o transporte está 
preparado para atender a população

Para o motorista Rosinaldo Dias, nova frota 
atende aos longos anos de espera e antigas 
reivindicações dos usuários e dos trabalhadores

Renovação é fruto do processo licitatório com intuito de promover a modernização, gerando mais segurança e conforto aos 
mais de 260 mil usuários

Quarto com ar-condicionado instalado é ideal manter umidificado pois melhora a qualidade do ar

Emanuel faz entrega histórica para 
transporte coletivo em Cuiabá

Médico ensina como amenizar impactos do tempo seco em Cuiabá
MODERNIZAÇÃO DO SISTEMA

CLIMA DE DESERTO

Todos os veículos 
contam com ar-
condicionado, como 
também duas portas 
de cada lado e aptos a 
operar tanto com VLT 
como BRT

Para prevenir as 
doenças respiratórias é 
importante continuar 
usando máscara, tomar 
bastante líquido, evitar 
ambientes fechados e 
atividade física entre as 
10h e às 16h

Um marco histórico para mobilidade ur-
bana. Após quase 20 anos espera, usuários 
do transporte coletivo comemoram a entre-
ga de 144 novos ônibus que estão garantin-
do maior conforto e segurança, e isso sem au-
mento da tarifa. 

Os novos veículos foram entregues pelo 
prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) na sema-
na passada, quando destacou que era mais 
um compromisso de campanha que se tor-
nava realidade.

“Esse é o padrão da gestão Emanuel Pinhei-
ro, priorizar os mais carentes, os mais humil-
des, com respeito e sem arrogância, transfor-
mando Cuiabá numa cidade mais inclusiva e 
muito melhor pra se viver. Com a certeza do de-

A mudança de temperatura e baixa umida-
de relativa do ar, característica nesta época do 
ano, pode trazer vários incômodos.

O primeiro motivo, segundo o médico da fa-
mília, Werley Peres, seria tanto a pele como as 
mucosas internas do corpo sofrem com o tem-
po seco, o que propicia surgimento de doenças 
como as dermatites, e outros problemas nas vi-
as respiratórias.

No caso das dermatites, o tempo seco, o frio 
e o banho quente diminuem por conta própria 
a camada natural de proteção da pele, que per-
de a lubrificação natural e, com isso, aparecem 
as coceiras. Neste caso, para prevenir a doença 
é necessário estar atento a hábitos simples, co-
mo por exemplo, beber bastante água, hidratar 
a pele e utilizar também hidratantes labiais.

Fora este problema, há outros que são bem 
comuns. O médico lembra que o tempo seco 
costuma ter vários vírus circulando. Dentre 
eles: influenza A, resfriado, etc.

“Só que no período da seca nós temos outro 
problema: o calor intenso e baixa umidade rela-
tiva do ar.  Esses dois fatores, vem acompanha-
do de outros que desencadeiam um quadro de 
bronquite e asma, principalmente em crianças. 
E, pra piorar, surgem as queimadas porque pre-
judicam ainda mais a qualidade do ar. Juntando 
tudo isso vem a colaborar para um quadro mai-
or de problema respiratório, crise asmática e 
bronquite”, pontuou.

O médico alertou que crianças e idosos são 
mais propensos a desenvolver crises asmáticas, 
bronquite, pneumonia e outras doenças respi-
ratórias nesta época do ano.

“Tanto é que a maior taxa de doenças respi-
ratórias, antes da covid-19, era entre junho e 
agosto, porque coincide com mês do inverno. 

ção. Estamos felizes com mais essa conquista 
idealizada pelo prefeito”.

Frota 
 A renovação da frota do transporte públi-

co é fruto do processo licitatório realizado pe-
la gestão Emanuel Pinheiro, com o intuito de 
promover a modernização do sistema, geran-
do mais segurança e conforto aos mais de 260 
mil usuários atendidos diariamente pelos 380 
veículos em funcionamento na Capital. Está 
dentro desse planejamento, ampliar o núme-
ro de ônibus com ar-condicionado, atingindo 
70% da frota no 3º ano de concessão e 100% 
no fim do 5º ano.

A concorrência pública foi dividida em 
quatro lotes, vencidos pelas empresas: Inte-
gração Transporte LTDA; Caribus Transportes 
e Serviços LTDA; Rápido Cuiabá Transporte 
Urbano LTDA e Viação Paraense LTDA. Os 
ônibus devem ser compostos com wi-fi, qua-
tro câmeras de segurança, plataforma eleva-
tórias para cadeirantes e ar-condicionado. 
Uma das obrigações das concessionárias é a 
de reduzir idade média dos ônibus para, no 
máximo, 5 anos.

“Vamos analisar um exemplo básico. No dia 5 
de agosto, Cuiabá amanheceu com 17ºC, agora com 
36°C, é uma diferença de 18ºC. É absurdo porque é 
quase 20°C de diferença em um período de 12h, pa-
rece clima de deserto, por isso que é importante a hi-
dratação porque só tomando muita água e se prote-
gendo do sol para aguentar tudo isso”, finalizou.
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ver cumprido e com essa alegria incontida, con-
cluímos mais um compromisso”, frisou.

Pinheiro diz ainda que a gestão está fazen-
do uma verdadeira revolução no transporte 
público que há mais de 20 anos esperava por 
melhorias no sistema. “Coragem para pensar 
nos mais humildes, naqueles que dependem 
exclusivamente desse meio de locomoção. 
Coragem para quebrar um ciclo vicioso e ini-
ciar um novo, mais moderno, inovador e que 
corresponda às necessidade do povo”, co-
menta o prefeito.

Pinheiro disse ainda que até o final do seu 
mandato, Cuiabá será a única capital do país 
com 100% da frota renovada com elevadores 
para PCDs, wi-fi e ar-condicionado. 

A receptividade dos usuários e trabalhado-
res tem sido bastante positiva. O motorista Rosi-

As pessoas normalmente por conta da aglome-
ração que ocorria pegava outro vírus, agora 
com uso de máscara pelo menos isso nós te-
mos notado que diminuiu”, afirmou.

O que fazer para prevenir as doenças?
O médico falou que para prevenir as doen-

ças respiratórias é importante continuar usando 
máscara, tomar bastante líquido, evitar ambien-
tes fechados, já que ajudam a transmitir doen-
ças, evitar atividade física entre as 10h e às 16h.

“Se for fazer nesse período em ambiente 
aberto, proteger bem a cabeça do sol com bo-
né, chapéu e roupas, cobrindo o corpo. É len-
da achar que ficar com a pele descoberta você 
vai ter menos problema. Não quanto mais esti-
ver coberta a sua pele, você terá mais prote-
ção, apesar de sentir mais calor dentro da rou-
pa, o calor da roupa ainda é menor do que es-
tar com a pele exposta ao sol”, disse.

Fora isso, atividade física como aqui em Cui-
abá a temperatura é muito alta, o ideal é após as 
17h quando o sol está se pondo ou antes das 
8h, para evitar quadro de desidratação.

“A desidratação traz problemas sérios como 
o mal súbito, desmaios, até morte. É raro mais a 
pessoa pode sofrer arritmia cardíaca e ir a óbi-
to, já aconteceu inclusive em Cuiabá”, lembrou.

A água, como falou o médico é o acompa-
nhante ideal, e criança e idoso não tem esse cos-
tume de beber muita água.

“Idoso desidrata dentro de casa para se ter 
uma ideia porque tem o péssimo hábito de não 
beber líquido. Então é importantíssimo, que os 
idosos se hidrate com água, suco, água de coco, 
chás gelados, tereré e tenham cuidado com açú-
car no chá e café, sendo que o café é bom evitar 
porque demais pode fazer mal”, observou.

naldo Dias que atua no sistema há 18 anos co-
memora a entrega dos novos ônibus. Para ele, a 
nova frota atende aos longos anos de espera e 
antigas reivindicações dos usuários e dos traba-
lhadores que atuam no transporte na Capital.  
“Melhores condições de trafegabilidade, de 
qualidade. Parabenizo o prefeito Emanuel Pi-
nheiro pela atenção para todas as pessoas que 
dependem do sistema”.

Vice-presidente da Ucamb, Joanil da Costa 
ressalta que a entrega vem coroar o trabalho, a 
luta dos usuários, a luta das associações de ba-
irro e por fim as reclamações das pessoas que 
dependem todos os dias do transporte públi-
co.  “Um grande passo, uma grande conquis-
ta. A população só tem a agradecer o prefeito 
por estar atento ao clamor da sociedade”.

Josenil Souza Silva mora no Pedra 90 e diz 
estar feliz com a entrega dos novos veículos. 
“Isso sim é gestão humanizada. O prefeito 
Emanuel Pinheiro está cuidando da popula-

Já nas refeições, é bom consumir comida leve 
porque a comida pesada no calor piora a digestão.

“Mas de maneira geral esse período de seca é 
extremamente delicado e todos nós sentimos, po-
rém crianças, idosos e pacientes com problema pul-
monar sofrem mais, principalmente por causa da 
fumaça, poeira e com mudança de temperatura”.

O fato foi narrado por ela 
mesmo em uma declaração 
pública em que fez no cartório 
contando que, no dia 7 de julho, 
quando ambos se envolveram 
em uma confusão, em Santa 
Catarina, nas férias do casal, ela 
fez uso de medicamentos e 
bebida alcóolica
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Com visão empreendedora diferenciada, a Rede de Hotéis Mato Grosso vem investindo para atrair os visitantes Luis Nigro, explica que a rede vem trabalhando para captar 
hospedes, principalmente primando pelas medidas de 
biossegurança 

Rede Hoteleira prevê retomada do
crescimento e investe na melhoria da estrutura

BOAS EXPECTATIVAS

Rede de Hotéis Mato 
Grosso tem 
investido também 
em promoções para 
finais e meio de 
semana, além da 
redução de diárias
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ol gel, uso de máscaras e distanciamento, 
mas também a desinfecção de quartos e áreas 
públicas com produtos anti-covid, visando 
garantir a segurança dos colaborados e tam-
bém dos hóspedes”, pontua Nigro, que tam-
bém é presidente do Sindicato Intermunici-
pal de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares 
do Estado de Mato Grosso (SHRBS-MT).

Como forma de atrair novos hóspedes, a 
Rede de Hotéis, que conta com Paiaguás Pa-
lace Hotel, Hotel Fazenda Mato Grosso e Ma-
to Grosso Palace Hotel, tem investido tam-
bém em promoções para finais e meio de se-
mana, além da redução de diárias.

“Temos feito bastante isso, investido em 
promoções para poder atrair os hospedes 
que estão vindo para Cuiabá. Fazemos essas 
ações nos finais e meio de semana, além da 
redução no preço das diárias e das alimenta-
ções”, pontua.

Vamos ter uma melhora significativa no seg-
mento”, prevê o empresário, 

Nigro ainda esclarece que a boa previsão 
também se deve às ações desenvolvidas pelo 
Governo e Prefeituras, que  vem trabalhan-
do em duas frentes muitos importantes, sen-
do a primeira a vacinação, que é um fator pri-
mordial para que haja queda de casos, além 
de estar trabalhando em obras de infraestru-
tura, em projetos e incentivos ao turismo.

“Houve o incentivo  através  vinda da 
Copa América, foi um evento importante 
que agregou valores e aumentou o fatura-
mento das empresas não só de hotéis bares 
e restaurantes, mas também de locadoras 
de veículos, locadoras de vans, ônibus de 
turismo, todo mundo foi beneficiado com 
essa ajuda”, finaliza.

A estrutura da rede hoteleira vem tendo 
atenção especial, informa Nigro, que explica 
que nesse momento em que a pandemia re-
duziu bastante a ocupação de hotéis, em tor-
no de 30% ao mês, estão sendo feitas as pin-
turas nos quartos, compra de móveis e equi-
pamentos.  “Uma melhora tímida na estrutu-
ra, não é aquilo que esperávamos, até por-
que o caixa não nos permite, mas estamos in-
vestidos em melhorias sim, para bem rece-
ber os nossos hóspedes”.

Conforme Nigro, os investimentos devem 
continuar, pois as perspectivas para retoma-
da do setor turístico são bastante positivas.

“Acreditamos  que nos meses de setem-
bro e outubro irá ter uma melhora na ocupa-
ção dos hotéis e em 2022 volta no patamar 
que tínhamos antes. Como vai ser um ano ele-
itoral, vai ter um bom movimento na Capital, 
com o pessoal já vacinado, se Deus quiser. 

Com a pandemia do coronavírus, as medi-
das de prevenção que incluem o isolamento 
e a quarentena foram adotadas em diversas 
partes do mundo, tornando-se a principal 
medida para conter a propagação do vírus e 
atingindo em cheio o setor do turismo, que 
somente agora vê uma luz no fim do túnel, 
com o chamado novo normal. 

A perspectiva é um alívio especialmente 
para o transporte aéreo regular e para a ca-
deia de turismo, abalados pela crise sanitá-
ria e interdependentes entre si. Os setores 
correm para recuperar, mês a mês, o estrago 
do ano passado.

Com visão empreendedora diferencia-
da, a Rede de Hotéis Mato Grosso vem in-
vestindo para atrair os visitantes. O empre-
sário e um dos diretores da rede, Luis Carlos 
Nigro, explica que a rede hoteleira vem tra-
balhando muito para captar hospedes, prin-
cipalmente primando pelas medidas de bi-
ossegurança e realizando rotineiramente a 
desinfecção das dependências dos estabe-
lecimentos.

“Temos dado atenção especial aos proto-
colos de segurança, não só a questão do álco-

Dentre os pontos que devem ser executados no plano de governo estão: transporte escolar de qualidade, asfaltamento ligando 
até as comunidades, distritos e aldeias, além do problema da falta de água

“Nosso plano de governo é baseado 
na voz do povo”, diz Diego Taques

ELEIÇÃO SUPLEMENTAR

A Prefeitura de 
Acorizal, 62 km ao 
norte de Cuiabá, 
tem um novo gestor 
a partir deste mês 
de agosto

A Prefeitura de Acorizal, 62 km ao norte de 
Cuiabá, tem um novo gestor a partir deste mês 
de agosto. O nome dele é o prefeito Diego Ta-
ques (PSD), que teve 55,04%, o que representa 
2.758 dos votos válidos e venceu o candidato 
Benna Lemes (DEM), que teve os outros 44.46% 
dos votos, o que resultou em 2.253.

A cidade precisou de uma eleição suple-
mentar, por conta da cassação do ex-prefeito 
Meraldo Sá (PSD), que sofreu derrota na Justiça 
por crime de corrupção eleitoral. Taques, que é 
agrônomo, no pleito passado foi vice na chapa 
do prefeito cassado Meraldo Sá, e recebeu apo-
io dele na campanha para chegar a vitória.

Em entrevista ao jornal Centro Oeste Popu-
lar, Diego lembrou que foram 42 dias de traba-
lho duro na campanha. Sempre acordando às 
3h [da madrugada] e dormindo às 23h, já que 
costumava andar casa por casa, em todos os 
pontos da cidade para pedir voto de confiança 
da população, além de pedir quais seriam as 
principais demandas que o município precisa al-
cançar como meta na gestão pública. 

"Tivemos o apoio de muitos amigos e parce-
iros. Nós também colocamos como missão ou-
vir as comunidades para montar nosso plano de 
governo que é baseado na voz do povo. Nada 
mais justo, porque a sociedade é que sabe das fa-
lhas e o que precisa ser melhorado”, pontuou o 
prefeito. 

Dentre os pontos que devem ser executados 
no plano de governo estão: transporte escolar 
de qualidade, asfaltamento ligando até as comu-

nidades, distritos e aldeias, além do problema 
da falta de água.

“Esse problema da água é crônico e nós sabe-
mos que água é vida. Não tem como uma socie-
dade viver sem água. Então, nós precisamos de 
uma intervenção urgente neste setor”, frisou.

Diego lembrou que já atuou como vereador 
na cidade e também como vice-prefeito e, isso, 
o fez ter experiência para trabalhar em conjunto 
com a Câmara Municipal e também com o Go-
verno do Estado, na intenção de conseguir apro-
vação de bons projetos e também investimentos 
para expandir a cidade.

Agora, com a vitória, o prefeito afirmou que 
a sensação é de dever cumprido na campanha, 
porém na verdade a batalha começa com a mis-
são de fazer uma boa gestão.

“Temos que trabalhar muito e correr contra o 
tempo porque já foi praticamente um ano de 
mandato. Além disso, também queremos muito 
resgatar a autoestima do nosso povo”, finalizou.

Eleição
No domingo (1º de agosto), 5.102 eleitores de 

Acorizal foram às urnas para escolher o novo pre-
feito. Os eleitos foram Diego Ewerton Figueiredo 

Taques para prefeito e Wbiracy Barreira Sousa 
Santos Vilela, vice-prefeito. Eles pertencem a Coli-
gação “Acorizal nas mãos de quem faz”.

O candidato eleito recebeu 2.758 votos e o 
segundo colocado, Benancy Lemes da Silva 
2.253 votos. Benancy e seu vice, Maldo Figuei-
redo Sá, participaram do pleito pela Coligação 
“Trabalho confirmado”.

Dos 6.138 eleitores do município aptos ao 
exercício do voto, 5.102 (83%) compareceram 
às urnas e destes, 5.011 escolheram uma das cha-
pas, 28 votaram em branco e 63 nulo.

Para a realização da eleição no município, a 
01ª Zona Eleitoral, com sede em Cuiabá/MT 
contou com quase 244 colaboradores (mesári-
os, merendeiras, escrutinadores, motoristas, 
entre outros) e 13 policiais. Eles atuaram em 13 
locais de votação.

Entenda:
O candidato eleito em novembro de 2020, 

Meraldo Sá, teve seu registro de candidatura in-
deferido pelo Tribunal Regional Eleitoral de Ma-
to Grosso. A Corte considerou que ele estava 
com direitos políticos suspensos devido a con-
denação de improbidade administrativa em 

ação civil pública movida pelo Ministério Públi-
co Eleitoral (ME). 

Meraldo foi acusado de realizar despesas 
não autorizadas quando era vereador em Acori-
zal, entre 2001 e 2012.  Consta na denúncia que 
foram realizadas despesas de pagamento de 
transporte escolar e jardinagem sem qualquer li-
gação com os serviços da Câmara de Acorizal. 
Meraldo recorreu dessa decisão ao Tribunal Su-
perior Eleitoral, que indeferiu o recurso e man-
teve a decisão exarada pelo TRE-MT.

Outras cidades
Além de Acorizal, outras duas cidades tam-

bém tiveram eleição suplementar: Torixoréu e 
Matupá.

Em Torixoréu (560 km ao sul de Cuiabá), 
com 55,09% dos votos, um total de 1.489 votos, 
Thiago Timo (PSB) foi eleito. Ele venceu Jonnes 
Saggin (PL) que teve 44,91% dos votos válidos

Já em Matupá (695 km ao norte de Cuiabá) foi 
eleito Bruno Mena, ele teve 55,58% e um total de 
4.460 votos. Ele virou o jogo sobre a candidata Ma-
rinilde Dall Acqua (MDB), que até os 30% de apu-
ração dos votos estava na frente e sofreu a derro-
ta, assim como Delegado Geraldo (PSB).
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Com visão empreendedora diferenciada, a Rede de Hotéis Mato Grosso vem investindo para atrair os visitantes Luis Nigro, explica que a rede vem trabalhando para captar 
hospedes, principalmente primando pelas medidas de 
biossegurança 

Rede Hoteleira prevê retomada do
crescimento e investe na melhoria da estrutura

BOAS EXPECTATIVAS

Rede de Hotéis Mato 
Grosso tem 
investido também 
em promoções para 
finais e meio de 
semana, além da 
redução de diárias
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ol gel, uso de máscaras e distanciamento, 
mas também a desinfecção de quartos e áreas 
públicas com produtos anti-covid, visando 
garantir a segurança dos colaborados e tam-
bém dos hóspedes”, pontua Nigro, que tam-
bém é presidente do Sindicato Intermunici-
pal de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares 
do Estado de Mato Grosso (SHRBS-MT).

Como forma de atrair novos hóspedes, a 
Rede de Hotéis, que conta com Paiaguás Pa-
lace Hotel, Hotel Fazenda Mato Grosso e Ma-
to Grosso Palace Hotel, tem investido tam-
bém em promoções para finais e meio de se-
mana, além da redução de diárias.

“Temos feito bastante isso, investido em 
promoções para poder atrair os hospedes 
que estão vindo para Cuiabá. Fazemos essas 
ações nos finais e meio de semana, além da 
redução no preço das diárias e das alimenta-
ções”, pontua.

Vamos ter uma melhora significativa no seg-
mento”, prevê o empresário, 

Nigro ainda esclarece que a boa previsão 
também se deve às ações desenvolvidas pelo 
Governo e Prefeituras, que  vem trabalhan-
do em duas frentes muitos importantes, sen-
do a primeira a vacinação, que é um fator pri-
mordial para que haja queda de casos, além 
de estar trabalhando em obras de infraestru-
tura, em projetos e incentivos ao turismo.

“Houve o incentivo  através  vinda da 
Copa América, foi um evento importante 
que agregou valores e aumentou o fatura-
mento das empresas não só de hotéis bares 
e restaurantes, mas também de locadoras 
de veículos, locadoras de vans, ônibus de 
turismo, todo mundo foi beneficiado com 
essa ajuda”, finaliza.

A estrutura da rede hoteleira vem tendo 
atenção especial, informa Nigro, que explica 
que nesse momento em que a pandemia re-
duziu bastante a ocupação de hotéis, em tor-
no de 30% ao mês, estão sendo feitas as pin-
turas nos quartos, compra de móveis e equi-
pamentos.  “Uma melhora tímida na estrutu-
ra, não é aquilo que esperávamos, até por-
que o caixa não nos permite, mas estamos in-
vestidos em melhorias sim, para bem rece-
ber os nossos hóspedes”.

Conforme Nigro, os investimentos devem 
continuar, pois as perspectivas para retoma-
da do setor turístico são bastante positivas.

“Acreditamos  que nos meses de setem-
bro e outubro irá ter uma melhora na ocupa-
ção dos hotéis e em 2022 volta no patamar 
que tínhamos antes. Como vai ser um ano ele-
itoral, vai ter um bom movimento na Capital, 
com o pessoal já vacinado, se Deus quiser. 

Com a pandemia do coronavírus, as medi-
das de prevenção que incluem o isolamento 
e a quarentena foram adotadas em diversas 
partes do mundo, tornando-se a principal 
medida para conter a propagação do vírus e 
atingindo em cheio o setor do turismo, que 
somente agora vê uma luz no fim do túnel, 
com o chamado novo normal. 

A perspectiva é um alívio especialmente 
para o transporte aéreo regular e para a ca-
deia de turismo, abalados pela crise sanitá-
ria e interdependentes entre si. Os setores 
correm para recuperar, mês a mês, o estrago 
do ano passado.

Com visão empreendedora diferencia-
da, a Rede de Hotéis Mato Grosso vem in-
vestindo para atrair os visitantes. O empre-
sário e um dos diretores da rede, Luis Carlos 
Nigro, explica que a rede hoteleira vem tra-
balhando muito para captar hospedes, prin-
cipalmente primando pelas medidas de bi-
ossegurança e realizando rotineiramente a 
desinfecção das dependências dos estabe-
lecimentos.

“Temos dado atenção especial aos proto-
colos de segurança, não só a questão do álco-

Dentre os pontos que devem ser executados no plano de governo estão: transporte escolar de qualidade, asfaltamento ligando 
até as comunidades, distritos e aldeias, além do problema da falta de água

“Nosso plano de governo é baseado 
na voz do povo”, diz Diego Taques

ELEIÇÃO SUPLEMENTAR

A Prefeitura de 
Acorizal, 62 km ao 
norte de Cuiabá, 
tem um novo gestor 
a partir deste mês 
de agosto

A Prefeitura de Acorizal, 62 km ao norte de 
Cuiabá, tem um novo gestor a partir deste mês 
de agosto. O nome dele é o prefeito Diego Ta-
ques (PSD), que teve 55,04%, o que representa 
2.758 dos votos válidos e venceu o candidato 
Benna Lemes (DEM), que teve os outros 44.46% 
dos votos, o que resultou em 2.253.

A cidade precisou de uma eleição suple-
mentar, por conta da cassação do ex-prefeito 
Meraldo Sá (PSD), que sofreu derrota na Justiça 
por crime de corrupção eleitoral. Taques, que é 
agrônomo, no pleito passado foi vice na chapa 
do prefeito cassado Meraldo Sá, e recebeu apo-
io dele na campanha para chegar a vitória.

Em entrevista ao jornal Centro Oeste Popu-
lar, Diego lembrou que foram 42 dias de traba-
lho duro na campanha. Sempre acordando às 
3h [da madrugada] e dormindo às 23h, já que 
costumava andar casa por casa, em todos os 
pontos da cidade para pedir voto de confiança 
da população, além de pedir quais seriam as 
principais demandas que o município precisa al-
cançar como meta na gestão pública. 

"Tivemos o apoio de muitos amigos e parce-
iros. Nós também colocamos como missão ou-
vir as comunidades para montar nosso plano de 
governo que é baseado na voz do povo. Nada 
mais justo, porque a sociedade é que sabe das fa-
lhas e o que precisa ser melhorado”, pontuou o 
prefeito. 

Dentre os pontos que devem ser executados 
no plano de governo estão: transporte escolar 
de qualidade, asfaltamento ligando até as comu-

nidades, distritos e aldeias, além do problema 
da falta de água.

“Esse problema da água é crônico e nós sabe-
mos que água é vida. Não tem como uma socie-
dade viver sem água. Então, nós precisamos de 
uma intervenção urgente neste setor”, frisou.

Diego lembrou que já atuou como vereador 
na cidade e também como vice-prefeito e, isso, 
o fez ter experiência para trabalhar em conjunto 
com a Câmara Municipal e também com o Go-
verno do Estado, na intenção de conseguir apro-
vação de bons projetos e também investimentos 
para expandir a cidade.

Agora, com a vitória, o prefeito afirmou que 
a sensação é de dever cumprido na campanha, 
porém na verdade a batalha começa com a mis-
são de fazer uma boa gestão.

“Temos que trabalhar muito e correr contra o 
tempo porque já foi praticamente um ano de 
mandato. Além disso, também queremos muito 
resgatar a autoestima do nosso povo”, finalizou.

Eleição
No domingo (1º de agosto), 5.102 eleitores de 

Acorizal foram às urnas para escolher o novo pre-
feito. Os eleitos foram Diego Ewerton Figueiredo 

Taques para prefeito e Wbiracy Barreira Sousa 
Santos Vilela, vice-prefeito. Eles pertencem a Coli-
gação “Acorizal nas mãos de quem faz”.

O candidato eleito recebeu 2.758 votos e o 
segundo colocado, Benancy Lemes da Silva 
2.253 votos. Benancy e seu vice, Maldo Figuei-
redo Sá, participaram do pleito pela Coligação 
“Trabalho confirmado”.

Dos 6.138 eleitores do município aptos ao 
exercício do voto, 5.102 (83%) compareceram 
às urnas e destes, 5.011 escolheram uma das cha-
pas, 28 votaram em branco e 63 nulo.

Para a realização da eleição no município, a 
01ª Zona Eleitoral, com sede em Cuiabá/MT 
contou com quase 244 colaboradores (mesári-
os, merendeiras, escrutinadores, motoristas, 
entre outros) e 13 policiais. Eles atuaram em 13 
locais de votação.

Entenda:
O candidato eleito em novembro de 2020, 

Meraldo Sá, teve seu registro de candidatura in-
deferido pelo Tribunal Regional Eleitoral de Ma-
to Grosso. A Corte considerou que ele estava 
com direitos políticos suspensos devido a con-
denação de improbidade administrativa em 

ação civil pública movida pelo Ministério Públi-
co Eleitoral (ME). 

Meraldo foi acusado de realizar despesas 
não autorizadas quando era vereador em Acori-
zal, entre 2001 e 2012.  Consta na denúncia que 
foram realizadas despesas de pagamento de 
transporte escolar e jardinagem sem qualquer li-
gação com os serviços da Câmara de Acorizal. 
Meraldo recorreu dessa decisão ao Tribunal Su-
perior Eleitoral, que indeferiu o recurso e man-
teve a decisão exarada pelo TRE-MT.

Outras cidades
Além de Acorizal, outras duas cidades tam-

bém tiveram eleição suplementar: Torixoréu e 
Matupá.

Em Torixoréu (560 km ao sul de Cuiabá), 
com 55,09% dos votos, um total de 1.489 votos, 
Thiago Timo (PSB) foi eleito. Ele venceu Jonnes 
Saggin (PL) que teve 44,91% dos votos válidos

Já em Matupá (695 km ao norte de Cuiabá) foi 
eleito Bruno Mena, ele teve 55,58% e um total de 
4.460 votos. Ele virou o jogo sobre a candidata Ma-
rinilde Dall Acqua (MDB), que até os 30% de apu-
ração dos votos estava na frente e sofreu a derro-
ta, assim como Delegado Geraldo (PSB).
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